

TEATRO

31 compañías a escena en la XIV Feria de Teatro de Castilla y León

Ciudad Rodrigo acoge la cita, con 13 estrenos, del 23 al 27 de agosto

ICAL - VALLADOLID | 02/08/2011



Rosa García, José Ramón Alonso y Javier Iglesias, durante la presentación. / Ical

Ciudad Rodrigo acogerá, entre el 23 y el 27 de agosto, la XIV Feria de Teatro de Castilla y León, que contará con la participación de 31 compañías procedentes de cinco países, que han sido elegidas entre las 643 solicitudes recibidas por los organizadores. Diez de ellas serán formaciones castellanas y leonesas, cuatro andaluzas, tres catalanas, dos extremeñas y otras tantas gallegas, una más de Madrid y otra de la Comunidad Valenciana. También participarán cuatro compañías portuguesas, dos de Bélgica, una italiana y otra francesa. En total, la feria ofrecerá a los asistentes 13 estrenos, de los cuales dos tendrán carácter absoluto, dos serán estrenos nacionales y nueve espectáculos se verán por vez primera en Castilla y León. El telón se levantará el martes 23 a las 18.30 horas en el Teatro Nuevo Fernando Arrabal, que acogerá la representación de 'El gran viaje', un espectáculo creado por Teatro Corsario para homenajear a su fundador, recientemente fallecido, Fernando Urdiales. Las otras compañías de la región que participarán en la convocatoria son Teloncillo (con 'Besos' y 'Los animales de Don Baltasar'), Bambalúa Teatro (con '¡P-I-R-A-T-A-S! Alerta-basura salvemos el mar!', Pie Izquierdo (con 'El gran mercado del mundo'), Rayuela ('Dogville'), Spasmo Teatro ('Ebook. Las edades del libro'), Teatro La Sonrisa ('Smile'), Teatro Azar ('El juicio de Dayton'), Quequé ('Antolojeta. Obras con petas') y Producciones Santos Lora ('Arte emergente: Amós Lora'). «El objetivo de la feria es aprovechar un marco único de una ciudad maravillosa como Ciudad Rodrigo para crear un espacio de intercambio entre compañías, profesionales y público, e impulsar el desarrollo económico, social y cultural de toda la zona occidental de la Comunidad», aseguró el director general de Políticas Culturales de la Junta, José Ramón Alonso, en la presentación ayer de la cita en Valladolid.

El alcalde mirobrigüense y presidente de la Diputación de Salamanca, Javier Iglesias, destacó, por su parte, como puntos diferenciadores de la cita la ciudad que la acoge, el público que la impulsa edición tras edición y actividades complementarias como Divierteatro, en la que este año participarán 4.265 niños. La directora de la feria, Rosa García, concretó que para esta edición se ha contado con un presupuesto de 335.310 euros, 10.000 menos que el año anterior.